
Jahresrückblick + Neujahresgrüße

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

zum Ende des Jahres 2023 möchten wir die Gelegenheit nutzen, um 
auf ein ereignisreiches Jahr zurückzublicken und unsere herzlichsten 
Weihnachts- und Neujahrsgrüße zu übermitteln.

Wir beginnen mit einem herzlichen Dank für das anhaltende 
Vertrauen, das Sie mir bei der Bürgermeisterwahl entgegengebracht 
haben. Dieses Jahr war geprägt von bemerkenswerten 
Entwicklungen und Erfolgen:
• Wir freuen uns über einen Zuschuss von rund 1,5 Mio. Euro vom 

Bund für den Breitbandausbau, der unsere Gemeinde 
technologisch voranbringt.

• Die lang ersehnte Genehmigung und Errichtung eines 
Zebrastreifens bringt mehr Sicherheit für unsere Kinder.

• In Kooperation mit Altshausen und Ebenweiler haben wir das 
Förderprojekt für Balkonkraftwerke erfolgreich umgesetzt, was 
von unseren Bürgern gut angenommen wurde.

• Durch die Teilnahme an der PENDLA-Plattform bieten wir nun 
verbesserte Mitfahrgelegenheiten, die für zwei Jahre kostenlos 
sind.

• Die Einführung des Regiobus R 60 ist ein weiterer Schritt in 
Richtung nachhaltiger Mobilität.

Besondere Highlights des Jahres waren das Stadtradeln im Sommer 
und die Spendenaktion der Bürgermeister beim Grillen am Edeka 
Altshausen, bei der wir 200 Würste für einen guten Zweck verkauft 
haben.

Leider wurden wir auch von einem starken Sturm getroffen, der zu 
Stromausfällen und Schäden führte. Ein großer Dank gilt hier der 
Feuerwehr für ihren herausragenden Einsatz.

Weitere wichtige Projekte und Ereignisse waren:
• Die Kamerabefahrung der Kanäle und die bevorstehende 

Endabnahme im Januar 2024.
• Das erfolgreiche Ferienprogramm, unterstützt durch Vereine und 

Privatpersonen.
• Der sehr erfolgreiche Dorfflohmarkt, initiiert durch eine Bürgerin.
• Die Schaffung neuer Parkplätze am Friedhof.
• Die Renovierung des Kriegerdenkmals, einschließlich neuer 

Beschriftung und Bepflanzung.
• Die Behebung von Feuchtigkeitsproblemen bei der Landjugend 

durch Umbauarbeiten.
• U n s e r E n g a g e m e n t i n d e r H a n d y - A k t i o n z u r 

Ressourcengewinnung und Unterstützung afrikanischer 
Organisationen.

Wir danken allen, die an der Einwohnerversammlung teilgenommen 
haben, und freuen uns über die positiven Ergebnisse der 
hydraulischen Netzberechnung, die zur Behebung von Lecks führen 
wird.

Ein besonderer Dank geht an alle Mitarbeiter, Vereine, den 
Gemeinderat und alle, die sich engagiert und eingebracht haben. Sie 
alle tragen dazu bei, dass Fleischwangen ein lebendiger und 
liebenswerter Ort bleibt.

Abschließend möchte ich Sie alle auf die bevorstehenden 
Veranstaltungen der Vereine hinweisen und Ihnen und Ihren 
Familien ein besinnliches Weihnachtsfest sowie ein glückliches, 
gesundes und erfolgreiches neues Jahr 2024 wünschen.

Mit besten Grüßen, Ihr Timo Egger, Bürgermeister 

Helferkreis
Liebe Bürgerinnen und Bürger,

wir würden wieder gerne den Helferkreis reaktivieren. Wenn Sie 
Interesse daran haben sich zu beteiligen und einzubringen melden 
Sie sich bitte auf dem Rathaus unter rathaus@fleischwangen.de 
bzw. der 07505 273 an.
Vielen Dank für Ihre Hilfe bereits im Voraus!

Auszug aus der öffentlichen Gemeinderatssitzung 
 am 13.12.2023

TOP 1: Bekanntgaben
Der Vorsitzende teilt mit, dass die Beschilderung für die 30er-Zone 
im Lettenweg angebracht wurde. 
Außerdem wurde der Vorsitzende von Bürgern angesprochen, dass 
es eine Frechheit sei, dass die Gemeinde dem Musikverein 300,00 
€ für die Hallenmiete in Rechnung gestellt haben soll. Was aber 
nicht stimmt. Die Vereine haben im Jahr eine Veranstaltung, bei der 
die Saalmiete nicht anfällt. Die 40,00 € Grundpauschale fallen 
immer an. Die Gemeinde hat dem Musikverein die 40,00 € in 
Rechnung gestellt. Die Reinigung, welche direkt über den Verein 
abgerechnet wird, nicht über die Gemeinde, wurde von der 
Reinigungsfirma gespendet. 
Die Submission Breitband Baugebiet muss nochmals 
ausgeschrieben werden. Das Billigste Angebot lab bei 130.000 €. 
Die Beleuchtung im Baugebiet Bildeschle sollte in KW 37 installiert 
werden, aufgrund des Schnees konnten die Arbeiten dazu nicht 
verrichtet werden und sollen nun im Januar durchgeführt werden. 
Die Ausschreibung für die Submission Grünanlagen muss 
zurückgezogen werden. Die Bäume sollen gepflanzt werden, die 
Stauden werden zurückgezogen. Die Stauden alleine kosten bereits 
90.000 €. 
Der Vorsitzende teilt mit, dass der Gemeinderat über Baugesuche im 
Kenntnisgabeverfahren nicht entscheiden muss. Es wurden bis jetzt 
für das Baugebiet Bi ldeschle zwei Baugesuche im 
Kenntnisgabeverfahren eingereicht, eines davon wurde bereits 
genehmigt. Außerdem wurde auch ein Baugesuch im vereinfachten 
Verfahren eingereicht und nächste Woche sollen auch nochmals 
Baugesuche in Kenntnisgabeverfahren kommen. 
Der Vorsitzende teilt außerdem mit, dass die Gemeinden ab Januar 
2024 nicht mehr für Baugesuche im Kenntnisgabeverfahren 
zuständig sind. Dies geht nun auch an die Bauämter weiter. 
Es wurden außerdem bereits drei Kaufverträge abgeschlossen. Fünf 
Termin finden nächste Woche statt und im Januar nochmals drei. 

TOP 2: Änderung der Friedhofssatzung
Im vergangenen Jahr wurde die Friedhofssatzung neu kalkuliert und 
verabschiedet. Im täglichen Doing sind zwei Fehler aufgefallen, 
weshalb die Satzung nochmals ergänzt werden muss.
Dabei geht es um die Kosten von der Firma Trunz und einen 
Gebührentatbestand für allgemeine Aufgaben, die nicht in der 
Satzung erfasst sind.
Daher sollten die Gebührentatbestände Kostenerstattung für die 
Beerdigung sowie eine Allgemeine Verwaltungsgebühr eingeführt 
werden.
Beratungsergebnis: einstimmig beschlossen
Ja 8 Nein 0 Enthaltung 0
Beschluss: 
Der Gemeinderat stimmt der Satzungsänderung in Anlage 1 zu.   

TOP 3: Beratung über die Flüchtlingsunterbringung
Am Freitag, den 24.11. fand in der Gemeindehalle die 
Einwohnerversammlung zur geplanten Unterkunft für weitere 
Flüchtlinge statt. Gemäß den aktuellen Hochrechnungen und 
Zugangszahlen muss die Gemeinde Fleischwangen bis zum 
30.06.2024 23 geflüchtete Personen aufnehmen.
Aktuell wird der Hof Reichle umgebaut, sodass 2 Familien dort Platz 
finden. Hier sind bereits zwei Ukrainische Familie mit insgesamt 9 
Personen vorgesehen. Zudem hat die Gemeinde noch eine 
Wohnung angemietet in welcher zwei bis drei Personen 
unterkommen können.
Da weiterer Wohnraum benötigt wird, um die Aufnahmeverpflichtung 
zu erfüllen, soll ein Container auf dem Grundstück des Hof Reichles 
errichtet werden. In diesem Container sollen 8 bis 12 Personen 

mailto:rathaus@fleischwangen.de


aufgenommen werden. Die Anschaffung und Errichtung des 
Containers kosten insgesamt ca. 200.000 €. Die Gemeinde wird hier 
versuchen Familien unterzubringen, kann dies jedoch nicht 
zusichern.
Aus der Mitte der Einwohnerschaft wurden insbesondere Ängste 
und Sorgen vorgebracht, da die Unterkunft in direkter Nähe zur 
Schule und Kindergarten sowie an dessen Anbindung liegt. Es 
wurde die bitte herangetragen, die Unterkunft an einen anderen 
Platz vorzusehen. 
Weitere Standorte wie am Sportplatz, im Neubaugebiet oder im 
Außenbereich Richtung Skaterplatz wurden von Seiten der 
Gemeinde geprüft und aus unterschiedlichen Gründen als nicht 
geeignet eingestuft. Aus der Mitte der Versammlung wurde auch die 
Kläranlage als möglicher Standort benannt. Der Standort ist jedoch 
aus naturschutzrechtlichen Gründen nicht verwirklichbar. Auch aus 
integrativer Sicht wurde der Standort in der Sitzung als ungeeignet 
angesehen.
Ein Wunsch aus Reihen der Einwohnerschaft war es, bereits 
Notfallpläne zu erarbeiten, falls es zu Problemen kommen sollte. 
Auch ein entsprechender Sicherheitsdienst soll von Seiten der 
Gemeinde geprüft werden. 
Der Vorsitzende erklärt, dass ein Sicherheitsdienst von keiner 
anderen Gemeinde gestellt wird. Außer bei Kommunen in denen 
150 Flüchtlinge untergebracht sind. Die Polizei ist am Tag von 
Altshausen in 15 Minuten in Fleischwangen, in der Nacht benötigt 
sie 30 Minuten von Weingarten. Der Vorsitzende wird sich aber mit 
der Polizei in Verbindung setzen, um Lösungen zu finden. 
Außerdem können wir auch das gesamte Grundstück einzäunen, 
der Vorsitzende schlägt aber vor, dies hintenanzustellen und 
abzuwarten wer in Fleischwangen untergebracht wird. 
Ein Mitglied des Gemeinderats erklärt, dass es auch eine Belastung 
für die Anwohner ist und die Personen, die in der 
Flüchtlingsunterkunft leben, besser betreut werden müssen. 
Der Vorsitzende erklärt, dass es bei der ersten Familie, die in der 
Unterkunft gelebt hat, öfter laut geworden ist. Man konnte aber gut 
mit ihnen sprechen. Bei der zweiten Familie gab es keine Probleme. 
Außerdem bietet der Vorsitzende an, dass er auch danach schaut, 
da er jetzt im Ort wohnt und dies besser im Blick hat. 

Aus der Mitte des Gemeinderats wird angemerkt, dass auch Bürger 
auf einen zukommen und den Standort gut finden, da alle an einem 
Ort sind. Man kann nie garantieren, dass nichts passiert auch nicht 
bei Einheimischen. 
Außerdem wird angemerkt, dass wir fast nicht um diesen Standort 
kommen, da wir Baurecht benötigen. 
Ein Mitglied des Gemeinderats fragt, wann wir mitbekommen, wer 
wann kommt. Der Vorsitzende erklärt, sobald wir wissen, wann die 
Unterkunft bezugsbereit ist, schickt uns das Landratsamt Namen 
und Alter. 
Der Gemeinderat bittet um frühzeitige Information auch im 
Verbandsanzeiger.
Beratungsergebnis: mehrheitlich beschlossen
Ja 7 Nein 0 Enthaltung 1
Beschluss: 
1. Der Gemeinderat hat den Bericht der Einwohnerversammlung 

und die Bedenken der Einwohnerschaft zur Kenntnis 
genommen.

2. Der Beschluss über den Standort der Containeranlage wird nicht 
revidiert.

TOP 4: Einwohnerfragestunde
Aus der Mitte der Bürgerschaft wird die Frage gestellt, ob es den 
Helferkreis noch gibt und wo man sich melden kann. Der 
Vorsitzende erklärt, dass es diesen im Moment nicht gibt, die 
Verwaltung aber einen Bericht in den Verbandsanzeiger einstellt, 
dass sich die Bürger melden sollen. 
Aus der Mitte der Bürgerschaft wird außerdem noch angemerkt, 
dass die Beleuchtung an dem kleinen Weg, der den Parkplatz 
Kirchstraße mit dem Rathaus verbindet sehr schlecht ist. Der 
Vorsitzende teilt mit, dass am Weg eine Laterne ist und am Rathaus. 

Leider gehört der Gemeinde zwischendrin nichts, was dies 
erschwert. Auch die allgemeine Nutzung des Weges ist kritisch. 

TOP 5: Verschiedenes
Ein Mitglied des Gemeinderats merkt an, dass der Kies auf dem 
Friedhof zwar entfernt wurde, die Situation aber trotzdem nicht 
optimal ist. Es ist besser, den Weg zu teeren.
Der Vorsitzende erklärt, dass dies aufgrund der Gräber nicht überall 
möglich ist. 
Er wird es mit Peter Boos anschauen. 
Außerdem wird mitgeteilt, dass die Straße Am Breitenstein die in das 
Ried führt ein großes Loch hat und bei der Straße Zum Dietlensried 
der Teer gebrochen ist. Der Vorsitzende teilt mit, dass man die 
Straße durch den Breitbandausbau aufreißen muss und hier die 
Straße gemacht werden kann. Die Verwaltung gibt es an den Bauhof 
weiter, um zu schauen was gleich gemacht werden muss. 

TOP 6: Jahresrückblick 
Der Vorsitzende lässt das Jahr 2023 Revue passieren. Er bedankt 
sich erneut für das Vertrauen der Bürgerinnen und Bürger bei der 
Bürgermeisterwahl. 
Im Jahr 2023 haben wir einen Zuschuss von rund 1,5 Mio. Euro für 
den Breitbandausbau vom Bund erhalten. Außerdem wurde endlich 
ein Zebrastreifen genehmigt, der von den Kindern gut genutzt wird. 
Die Gemeinden Altshausen, Ebenweiler und Fleischwangen haben 
das Förderprojekt für Balkonkraftwerke ins Leben gerufen, welches 
gut von den Bürgern genutzt wurde. 
Fast alle Kommunen machen bei PENDLA mit. Auf dieser Plattform 
kann man sich registrieren und Mitfahrgelegenheiten finden. 
PENDLA ist aufgrund eines Zuschusses für die Gemeinden für zwei 
Jahre kostenlos. 
Außerdem wurde der Regiobus R 60 eingeführt. 
Im Sommer fand das Stadtradeln statt und die Bürgermeister der 
Gemeinden Altshausen, Ebenweiler und Fleischwangen haben, um 
Spenden zu sammeln, am Edeka Altshausen gegrillt und 200 
Würste verkauft.
Leider hatten wir in diesem Jahr auch einen starken Sturm. In 
Fleischwangen gab es zeitweise keinen Strom oder Empfang und 
Bäume sind umgestürzt. Ein großer Dank an die Feuerwehr für den 
tollen Einsatz!
• Eine Kamerabefahrung der Kanäle wurde durchgeführt, die 

Endabnahme findet im Januar 2024 statt. 
• Vielen Dank an alle Vereine und privat Personen, die sich beim 

Ferienprogramm beteiligt haben. Ohne Sie könnte ein so tolles 
Programm nicht stattfinden, auch wenn manche Punkte leider 
aufgrund des Wetters abgesagt werden mussten. 

• Der Dorfflohmarkt war in diesem Jahr auch ein toller Erfolg! 
Dieser wurde durch die Initiative einer Bürgerin ins Leben 
gerufen und auf großes Interesse gestoßen. Im nächsten Jahr 
soll dieser wieder, nur über den Förderverein Gemeinschaft 
Fleischwangen, stattfinden. 

• Am Friedhof hinunter zur Schule wurden neue Parkplätze 
geschaffen. Leider mussten auch die Wasser-/ und 
Abwassergebühren erhöht werden. 

• Das Kriegerdenkmal wurde erneuert. Die Schrift wurde erneuert, 
vielen Dank an Corry May-Fischer. Es wurde durch den Bauhof 
neu bepflanzt und eine Scheibe zum Schutz angebracht. 

• Bei der Landjugend wurde festgestellt, dass ein Rohr von der 
Regenrinne direkt im Boden endet, weshalb die Wand auch 
immer feucht war. Dieses Rohr wurde nun in den Kanal geleitet. 

• Außerdem teilt der Vorsitzende mit, dass wir uns an der Handy-
Aktion beteiligen. Hier kann man alte Handys im Rathaus oder 
bei der Bäckerei Zembrod abgeben. Aus den alten Handys 
werden Ressourcen gewonnen und der Gewinn wird an 
verschiedene Organisationen in Afrika gespendet. 

• Wir hatten eine Einwohnerversammlung, an der viele Bürger 
teilgenommen haben. 

• Eine Hydraulische Netzberechnung wurde durchgeführt. Hier 
wurden Lecks festgestellt, die nun behoben werden können. 
Dies wird mit dem Breitbandausbau koordiniert, sodass die 
Straße nicht zweimal aufgerissen werden müssen. 



• Außerdem teilt der Vorsitzende mit, dass der Druck im Ort, bis 
auf einzelne Ausnahmen, gut ist. 

• Das DRK war bei uns und geprüft, wie viel Strom wir für eine 
Notstromversorgung von drei Tagen benötigen. 

• Das Helferfest für den Feuerwehrhausumbau hat stattgefunden. 
Ein großer Dank geht an alle die geholfen und organisiert haben. 
Ein Dank geht natürlich auch an alle Firmen die gespendet 
haben!

• Der Vorsitzende möchte auch auf die Veranstaltungen der 
Vereine hinweisen. Das 100-Jubiläum des Musikvereins, das 
Jugendcamp und das Gerümpelturnier des Sportvereins, der 
Fasnetsumzug, der O-Lauf mit Vollgasparty und der 
Seniorennachmittag der Landjugend und viele mehr. 

• Das Baugebiet Bildeschle wurde erschlossen und die ersten 
Baugesuche wurden eingereicht. 

Der Vorsitzende bedankt sich bei allen Mitarbeitern für ihre tolle 
Arbeit. Bei der Feuerwehr für ihren tollen Einsatz und bei allen 
Vereinen, denn jeder hilft mit!
Außerdem geht ein großer Dank auch an den Gemeinderat, denn 
ohne ein funktionierendes Gremium funktioniert nichts. Der 
Vorsitzende bedankt sich auch bei allen Zuhörern. 

Öffnungszeiten über die Feiertage
Das Rathaus bleibt vom 25.12. bis einschließlich 01.01.2024 
geschlossen. 
In dringenden Fällen ist der Gemeindeverwaltungsverband 
Altshausen zu den üblichen Öffnungszeiten (Montag bis Freitag von 
09:00 bis 12:00 Uhr, Dienstag von 13:30 Uhr bis 18:00 Uhr und 
Donnerstag von 14:00 bis 18:00 Uhr, das Bürgerbüro zusätzlich am 
Mittwoch von 07:30 Uhr bis 12:00 Uhr und 14:00 bis 16:00 Uhr) 
geöffnet. Telefonisch sind die Kolleginnen und Kollegen über 07584 
9205-0 erreichbar. 
In ganz dringenden Fällen erreichen Sie Herrn Bürgermeister Egger 
unter 0176 70590955. Wir bitten um Beachtung und Ihr Verständnis.

Ihr Bürgermeisteramt

Veranstaltungskalender 2024
Mit dieser Ausgabe des Altshauser Verbandsanzeigers erhalten Sie 
den neuen Veranstaltungskalender für das Jahr 2024 der Gemeinde 
Fleischwangen. Den Kalender erhalten Sie außerdem bei uns im 
R a t h a u s o d e r ü b e r u n s e r e I n t e r n e t s e i t e .                                                                                   
Ihr Bürgermeisteramt

Komplettalarmierung
Liebe Bürgerinnen und Bürger,
wir möchten Sie darüber informieren, dass immer am ersten Tag 
eines Quartals (01. Januar, 01. April, 01. Juli, 01. Oktober) um 11:00 
Uhr eine Komplettalarmierung (dreimal hoch und runterfahren der 
S i r e n e ) a l s P r o b e a l a r m e i n g e s t e l l t i s t .                                                         
Ihre Gemeindeverwaltung

VHS-Programm
Das neue Programm der Volkshochschule (Frühling/Sommer 2024) 
liegt ab sofort bei uns im Rathaus für Sie aus.

Der Weihnachtsbaum im Mittelpunkt
Auch die Grundschule Fleischwangen ließ es sich nicht nehmen und 
nahm an der Aktion „Adventsfenster“ der Kirchengemeinde 
Fleischwangen teil. Dafür hatte Frau Pfrommer mit den Schülerinnen 
und Schülern der Klassen 3 und 4 eine Darbietung einstudiert.

Begonnen wurde um 17.00 Uhr auf dem hinteren Schulhof. Aus den 
Fenstern des 1. Stocks wurden kleine Rollenspiele, Gedichte, 
Flötenmusik und Lieder vorgetragen. Bei alledem bildete stets der 
Weihnachtsbaum den Mittelpunkt. Ein besonders schönes und 
großes Exemplar stand bereits auf dem Hof und wurde nach und 
nach von den Kindern mit Kerzen und leuchtenden Kugeln 
geschmückt. Untermalt wurde das Ganze zusätzlich auch mit 
Weihnachtsliedern, die von einigen Schülerinnen und Schülern auf 
der Mundharmonika begleitet wurden.

Nach der Aufführung verkauften die Viertklässler Tüten mit Gebäck, 
welches von den Müttern der Klassen 3 un4 gebacken worden war. 
Diese waren im Nu vergriffen. Für das leibliche Wohl hatte der 
Elternbeirat bestens gesorgt. Es gab Punsch, Glühwein und 
Saitenwürstchen mit Brot und so konnte man den Abend gemütlich 
ausklingen lassen.
Das Team der Grundschule Fleischwangen und die Klassen 3 und 4 
bedanken sich ganz herzlich bei allen, die zum Gelingen dieses 
Abends beigetragen haben, insbesondere beim Elternbeirat und bei 
den fleißigen Bäckerinnen. 
Wir wünschen allen ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest und 
für das kommende Jahr Gesundheit, Hoffnung und Zuversicht.

Miriam Ullrich, Rektorin

Vereinsnachrichten
Mini-Kinderturnen
Liebe Sportsfreunde, Weihnachten steht vor der Tür und das Jahr 
neigt sich langsam dem Ende zu. Wir verabschieden uns in die 
Winterpause. Im neuen Jahr geht es dann wieder frisch ans Werk. 
Damit ihr keine Stunde verpasst, haben wir bereits die Termine für 
das neue Jahr für euch festgelegt: 16.01.2024, 30.01.2024, 
27.02.2024, 12.03.2024. Wir freuen uns auf euch und wünschen 
euch schöne Weihnachtsfeiertage und einen guten Rutsch ins neue 
Jahr,                                                                            Euer Mini-
Kinderturnenteam
Förderverein der freiwilligen Feuerwehr 
Fleischwangen e.V. 
„Einladung zum traditionellen Pumpen laufen lassen 2.0“ 
Seit vielen Jahren ist es Tradition in der Feuerwehr Fleischwangen, 
dass die 30 Jahre alte Tragkraftspritze (Pumpe) an hl. Abend 
testweise laufen gelassen wird. Wir möchten die Gelegenheit nutzen 
um unsere Feuerwehrkameradinnen und Kammeraden, sowie die 
Familien, unsere Alterswehr aber auch alle Freunde und Gönner der 
Feuerwehr recht herzlich dazu einladen, Beginn: 11:00, Ende: 13:00. 
Genießt bei und mit der Feuerwehr ein paar Stunden bei Lagerfeuer, 
Glühmost, Punsch und Saiten. Wir freuen uns auf Euer Kommen. 
Landjugend Fleischwangen 
Seniorennachmittag: Vergangenen Sonntag fand wieder unser 
Seniorennachmittag in der Gemeindehalle statt. Der Nikolaus ließ 
sich den Termin nicht nehmen und stattete den Senioren einen 



freudigen Besuch ab. Nach ein paar gemeinsam gesungenen 
Weihnachtsliedern, sprach auch noch unser Bürgermeister Herr 
Egger ein paar Worte. Wir würden uns freuen, wenn wir nächstes 
Jahr wieder mehr Besucher begrüßen dürften. Auch über jedes neue 
Gesicht freuen wir uns sehr, sodass unser Seniorennachmittag noch 
lange bestehen kann. Wir wünschen allen schöne besinnliche 
Feiertage und kommen Sie gesund in das neue Jahr.                                     
Eure Landjugend Fleischwangen
Generalversammlung: Die Generalversammlung der Landjugend 
Fleischwangen findet am Montag, den 08.01.2024 um 19:00 Uhr im 
Gasthaus „Grüner Baum“ statt. Dazu sind alle Vertreter der örtlichen 
Vereine, der Kirchengemeinde und alle Landjugend interessierten 
herzlich eingeladen. Tagesordnung: 1. Begrüßung; 2. Rückblick auf 
2023; 3. Bericht der Kassiererin 2023; 4. Ein- / Austritte; 5. 
Entlastung der Vorstandschaft; 6. Neuwahlen; 7. Vorschau auf 2024; 
8. Wünsche und Anträge. Wünsche und Anträge zur Tagesordnung 
sind schriftlich bis spätestens 04.01.2024 bei unserem Vorstand 
Matthias Rimmele in der Schnaidweg 16 einzureichen.                  
Eure Landjugend 
SV Fleischwangen e.V.
Sportheimhock SV Fleischwangen: Liebe Fußballfreunde und 
liebe Freunde der geselligen Runde, am kommenden Donnerstag 
den 21.12.2023 hat das Sportheim in Fleischwangen wieder ab 19 
Uhr geöffnet. Wir laden hierzu herzlich ein.
Wir sagen Danke…! 
Der SV Fleischwangen wünscht all seinen Mitgliedern, Freunden 
und Gönnern ein besinnliches Weihnachtsfest, erholsame Feiertage 
und einen guten Rutsch ins neue Jahr 2024!!! Wir möchten uns 
nochmal bei allen bedanken, die uns im vergangenen Jahr in 
irgendeiner Weise geholfen oder unterstützt haben. 

Die Vorstandschaft
Narrenverein Bure Meckeler e.V.
Voranzeige Christbaumsammelaktion
Am Samstag, den 13.01.2024 sammeln wir wie gewohnt die 
Christbäume für unseren Funken ein. Bitte legen Sie die 
Christbäume ab 9.00 Uhr gut sichtbar an den Straßenrand. Vielen 
Dank. Auch möchte sich der Ausschuss für die vielen Stoffspenden 
bedanken, die Saskia Buck erreicht haben. Das Ergebnis könnt ihr 
im kommenden Jahr begutachten.
Frohe Weihnachten
Wenn auf dem Kranz die Lichter scheinen, dann wird es hohe 
Weihnachtszeit;
voll Freude denkst du an die Deinen, die Liebe ist zum Fest bereit.
Wir wünschen Euch/Ihnen allen frohe und besinnliche 
Weihnachtsfeiertage und einen guten Rutsch ins Neue Jahr. Vielen 
Dank für all Eure/Ihre Unterstützung, vor, während und auch nach 
unserer „Hauptsaison“. Auch Wir freuen uns darauf, die bereits vor 
der Tür stehende Fasnet wieder mit Euch/Ihnen allen feiern zu 
dürfen.                                                    Narrenverein Bure Meckeler 
e.V.


